
Выписка из Протокола №7
заседания правления СНТ «Троицкое-4»

14 августа 2024г Васкелово, СНТ «Троицкое-4»

Всего членов правления - 3 человека.
На заседании присутствуют Румянцев М.П., Бандурова И.Н., Морозов И.Г.
Кворум для принятия решений по всем вопросам повестки дня имеется.
Председательствующий на заседании правления – Румянцев М.П.
Секретарь – Бандурова И.Н.
Повестка дня:
1.О подготовке к внеочередному общему собранию.
2.Об оплате текущих счетов, договоров.
3.О первоочередных работах, необходимых для Товарищества.
4. О заявлениях садоводов.
По 4 вопросу, Бандурова И.Н.: в правление поступили заявления
- От собственника 1/2уч.177 Аксенова Андрея Леонидовича (вх.№75 от 10.08.24г) о принятии его в
члены СНТ «Троицкое-4»
Постановили: принять Аксенова А.Л. в члены СНТ «Троицкое-4».

- От собственников участков 175 (вх.№74 от 10.08.24, Горин Е.П.), 422 (вх.№72от 04.08.24,Захарова
С.А.) на подключение к участку 380W.
Постановили: включить в список на подключение в 2024году. Электрикам установить техническую
возможность.

-От собственника уч.422 ( вх.№73 от 04.08.24, Захарова С.А.) просит включить в программу по
благоустройству на 2025 год чистку канавы вдоль участков 424,422,419,418,417,416 и ремонт
дороги вдоль этих же участков).
Постановили: направить техническую комиссию для установления объема работ . На основании
решения технической комиссии включить/не включать в план работ на 2025 год.

-От собственника уч.4 (вх.№71 от 03.08.24, Коваленко В.И.), жалуется на перебои с
водой.

Постановили: водопроводчику провести работы для исправления ситуации.

-От собственника уч.4 ( вх.№70 от 04.08.24, Коваленко В.И.) просит установить новый
счетчик взамен старого.
Постановили: электрикам выполнить заявку.

-От собственника уч.888 ( вх.№69 от 03.08.24, Симонова М.Б.) просит выдать копии
решений ОС о присоединении к участку территории от ЗОП ( на заседание суда).
Постановили: подготовить и выдать необходимые для суда материалы.

-От собственников уч.64, Корякова В.Г.,227 Пономарева К.С., 123 Штерн Г.Ю., 226 Сушева А.А.,
уч.697 Филимоновой С.В., ( вх.№№ 64-68) просят выдать копии протокола ОС от 05.07.24г.
Постановили: рекомендовать заявителям обратиться на официальный сайт Товарищества.
Протокол ОС размещен на сайте. В соответствии с ФЗ №152 личные данные участников собрания
не размещались на сайте, и не могут быть предоставлены заявителям.

-От собственника уч.373 ( вх.№60 от 20.07.24, Офицерова Г.Ю.) об аварийной ситуации с деревьями
на ЗОП. Провода проходят прямо в деревьях.



Постановили: электрикам установить необходимость спила деревьев на ЗОП.

- От собственника уч.335 ( вх.№59,от 14.07.24г.,Бурых О.А.), напоминает, что с 2023 года
обращается в правление с одними тем же вопросом: повлиять на собственника участка 337 . В
нарушение ПВР, Устава на территории его участка растут большое кол-во дубов и посадки деревьев
ближе 1 метра от границы с соседним участком.
Постановили: дать предписание владельцу участка 337 об устранении нарушений.

-От собственника уч.649 ( вх.№58 от 14.07.24, Матвеев В.М.), просит включить в план 2025 года
чистку дренажной канавы вдоль участков 649,641,633.
Постановили: направить техническую комиссию для установления объема работ и принятия
решения о включении объекта в план работ на 2025 год.

Председательствующий М.П. Румянцев

Секретарь Бандурова И.Н.


